

Guten Morgen aus Wondikhouré

heute hat der Brunnenbauers Team die Arbeit in Wondikhouré begonnen. Die Menschen aus Wondikhouré und Umgebung waren auch dabei. Die Dorfbevölkerung aus Wondikhouré hat einen Ziegel (vielen Essen für das Team gemacht) für den Brunnenbauer Firma vorbereitet.



Das ist Herr Cossa mit Herrn Cha zusammen.

Herr Cossa weiß wie man die chinesische kontrolliert können

Herr Cha ist ein Bekannte von Herr Cossa. Herr Cha will uns Helfen...





Ca. 25 m Tief hat das Team Heute gebohrt. Diese Aktion ist ohne Schwierigkeit verlaufen worden. Am Donnerstag, den 25.02.2016 geht weiter mit dem Brunnenbau in Wondikhore. Wir hoffe, dass das Arbeitsteam das Wasser bekommen werden.





Es gibt schon Hoffnung, dass wir hier in Wondikhore das Wasser bekommen werden! Das hat das Arbeitsteam mir erzählt.



Die gesammelte erden aus der Tief werden klassifiziert. Jedes mal, wenn sie ein Meter Tief gebohrt hat, wird die Erde probe genommen.



Die Frauen mit ihren Kindern waren immer dabei...

Liebe Kaniake, ich hoffe, dass ich euch die wichtige Information bezüglich des Brunnenbauens gegeben habe, Ansonsten drücken Sie für uns die Daumen, damit wir Heute das Wasser bekommen werden. Viiiieeeen Glück für Wondikhouré.

Beste Grüße aus Wondikhouré

Wonu wali

Sekou